

Juventus, equipo más remunerado por la UEFA por liberar jugadores



Berna, 2 feb (RHC) La Juventus italiana resultó hoy el club más remunerado por la Unión Europea de Fútbol Asociado (UEFA), tras recibir una suma de tres millones 485 mil euros por liberar a sus jugadores para la Eurocopa-2016 y su clasificación.

Los otros clubes europeos mayormente favorecidos por esta compensación fueron los ingleses Liverpool con 3.394 millones, el Tottenham (3.066), el Manchester United (2.997) y el alemán Bayern Munich (2.898), en ese orden.

En general, la UEFA pagó una indemnización de 150 millones de euros (unos 160 millones de dólares) a los clubes del área, bajo el acuerdo rubricado en el 2012 con la Asociación de Clubes Europeos (ECA).

Según declaraciones del presidente de la ECA y jefe del Bayern Munich, Karl-Heinz Rummenigge, los clubes invierten muchos recursos en el desarrollo de los jugadores que luego contribuyen al éxito deportivo y financiero de las selecciones nacionales.

“Por eso es importante y justo recompensar a los clubes por esta cesión”, agregó el exfutbolista alemán.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/120332-juventus-equipo-mas-remunerado-por-la-uefa-por-liberar-jugadores>



Radio Habana Cuba